

Les grandes énigmes

Argentine

L'association Deltha Savoie a organisé un loto rassembleur

Raphaël Sandraz - Hier à 20:03 – Temps de lecture : 1 min



Résidents et encadrants ont contribué ensemble à l'organisation d'un loto fédérateur. Photo Le DL/R.S.

L'initiative de Nadine Texier, éducatrice au foyer les Arves à Saint-Jean-de-Maurienne, et de sa collègue, Muriel Godefroy, au service de jour "le Hameau" à Albertville de l'association Deltha Savoie, a plutôt bien fonctionné, ce week-end, à la salle des fêtes d'Argentine.

Articles les plus lus

Société

1 Savoie. « C'est l'un des diplômes d'État les plus durs » : cette année le major de promo ...

2 Rumilly Terre de Savoie. « Ils viennent de me prélever 400 € d'un coup, sans explication » : des habitants ...

3 Haute-Savoie. « Il est urgent de les bloquer par tous les moyens » : une ZAD installée sur le ...

Elles ont organisé pour la première fois un loto à destination des résidents, des professionnels et leurs familles respectives afin d'encourager les rencontres et les échanges.

Après une première présence à la fête du cidre à Saint-Georges-d'Hurtières cet automne pour une vente de gâteaux, l'association parentale de soutien aux personnes handicapées a encouragé plus encore un lien humain toujours aussi précieux, tout en assurant la participation des résidents. Ce loto venait en effet en écho de plusieurs activités qui concourent au financement d'un mini-séjour envisagé au Puy du fou. Devant le succès de l'événement, les organisatrices n'excluent pas de renouveler l'initiative.

Société Vie associative +

▶ [Signaler une erreur dans cet article](#)